

► **CHERTORIVSKI PLANTEA CAMBIO DE RUMBO Y “CIUDAD DEL FUTURO” P. 10**

“NO VOTES POR QUIEN DICE QUE VA ARRIBA”: CHERTORIVSKI

Se pronunció en contra de la polarización que ha prevalecido

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, pidió a la población no votar por quien dice que va arriba en las encuestas, sino por quien debería de gobernar la capital del país.

Durante el Tercer Debate Chilango, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dijo ser la mejor propuesta para contar con una ciudad mejor y moderna.

Agregó, que es quien ha presentado propuestas para construir una ciudad de futuro, una ciudad inteligente, una ciudad que sí es posible, una ciudad en donde nos podamos mover libremente y sentir en paz, donde puedas vivir y no seas expulsado de ella. Una ciudad con salud, educación, sin corrupción, una ciudad que sí puede ser.

“Esta elección ya cambió, porque las y los jóvenes le han dado la vuelta, en la Ciudad de México ya saben que hay una alternativa que se llama Salomón Chertorivski. Tú me lo has dicho en todas partes, en el metro, en los mercados, en los cruceros, que soy el mejor, el más preparado, el que tiene las mejores propuestas, así que no votes por quien te dice que va arriba en una encuesta, vota por el que debería de ganar, el mejor”.

Y se pronunció en contra de la polarización que ha prevalecido hasta ahora en la política mexicana.

Aseguró que se pierde el tiempo sin avanzar hacia un real proyecto que tenga un mejor futuro, y aseguró que ni morena y aliados, o la oposición, integrada por el PRI, PAN y PRD, podrán cambiar algo. ●



Afirmó que sus propuestas llevarán a la CDMX al futuro. Cuartoscuro

